



Confirman 11 personas fallecidas y 121 heridos en "daños colaterales" tras ataques de Israel a Irán



Médicos, Media Luna Iraní y responsables locales han comenzado a proporcionar los primeros balances de las víctimas ajenas a la cúpula de seguridad, tras la ola de bombardeos efectuados por Israel desde esta pasada madrugada y que ya han dejado al menos once muertos, entre ellos cuatro niños, y otras 121 personas heridas en doce provincias del país. La dirección de uno de los hospitales de la capital Teherán ha anunciado que los niños fallecidos tenían edades comprendidas entre los 3 y los 5 años y que llevan recibiendo heridos desde primera hora de la mañana de este viernes,

Dentro de la cifra de heridos, 95 han sido hospitalizados y 26 han recibido tratamiento ambulatorio.

aunque no concreta la cifra exacta, según una información publicada por la agencia oficial de noticias iraní, IRNA. Poco después, el director general de Gestión de Crisis de la Gobernación de Azerbaiyán Oriental, Mayid Farshi, ha confirmado la muerte de cinco personas, sin concretar si se trata de civiles o militares, en ataques del Ejército israelí contra la ciudad de Tabriz, en el noroeste del país, escenario de bombardeos contra las inmediaciones del aero-

puerto. Otros dos efectivos de seguridad, miembros de una unidad de defensa local, han muerto en la ciudad de Qom, según el gobernador Akbar Behnamjo. Quien sí ha concretado heridos ha sido el portavoz de la Media Luna Roja Iraní, Mojtada Jalidi, quien habla de 121 heridos: 95 hospitalizados y 26 que han recibido tratamiento ambulatorio en el lugar de los ataques, confirmados en una docena de provincias del país.

"Un total de 140 equipos operativos de la Sociedad de la Media Luna Roja están involucrados en brindar socorro a los heridos del ataque terrorista del régimen sionista, mientras que 670 voluntarios y fuerzas especializadas de la Sociedad también están participando en esta importante operación", hace saber el portavoz, también a la agencia oficial de noticias de Irán. A tal efecto, la Media Luna Roja Iraní ha puesto en alerta máxima a sus 1.510 centros operativos en todo el país, incluyendo bases, centros de operaciones y gestión de crisis, equipos de emergencia y equipos técnicos de búsqueda y rescate.